

FR

Chers parents,

le Ministère de la Santé luxembourgeois confirme qu'un premier patient coronavirus a été testé positivement au Luxembourg et indique avoir pris toutes les mesures prévues pour traiter le cas.

L'école confirme son adhésion aux mesures mises en place jusqu'à présent et qui sont maintenues. Il va sans dire que l'école suivra l'évolution de la situation au niveau national et international et travaillera en étroite collaboration avec les autorités compétentes. Par conséquent, veuillez noter que les mesures de précaution évolueront en fonction des futures recommandations des autorités locales compétentes.

Dans le droit fil des gestes préventifs décrits précédemment, nous vous invitons à renforcer auprès de vos enfants et des membres de votre famille l'importance de l'hygiène personnelle et du lavage régulier des mains au savon. Un lavage des mains soigneux, approprié et régulier avec du savon détruit le virus sur les zones potentiellement contaminées des mains et réduit donc très sensiblement le risque de propagation de l'infection. Veuillez vous référer aux graphiques de la [Direction de la santé du Luxembourg](#) et de [l'Organisation mondiale de la santé \(OMS\)](#) pour des informations plus détaillées sur le lavage des mains.

Des conseils plus détaillés sur les maladies à coronavirus (COVID-19) destinés au public sont également disponibles sur [cette page de l'Organisation mondiale de la santé \(OMS\)](#).

Nous continuerons à vous tenir informés via le site web de l'école et, si des actions plus urgentes s'avèrent nécessaires, par SMS et par e-mail.

Une fois de plus, la direction de l'école tient à vous remercier pour votre étroite collaboration et votre adhésion à nos mesures de précaution

Meilleures salutations

La direction de l'école